



Salón de la Justicia (DC Comics)

I. Antecedentes

En una época de paz y estabilidad, en la que tanto Batman como Superman pueden descansar, el príncipe payaso del crimen, mejor conocido como el Joker, tiene un plan que comienza con el asesinato de Jimmy Olsen y continúa con el secuestro de Lois Lane, la amada de Superman. La cuestión es que antes de que Superman sea capaz de hacer algo al respecto, se ve envuelto en una mezcla de Criptonita y Gas del Miedo, lo que provoca que Superman confunda a Lois con Doomsday, sacándolo al espacio para evitar una confrontación en la tierra. Mientras tanto, Batman enfrenta al Joker, quien revela que su plan no se trataba de un simple secuestro, sino que había una bomba escondida en Ciudad Metrópolis y conectada simultáneamente al corazón de Lois. Para cuando Batman descubre la ubicación de Lois, ya es demasiado tarde: su corazón se detiene, lo que propicia la detonación de la bomba que destruye Metrópolis.

En este sentido, Superman reacciona aterrándose, pues le han arrancado la vida a su amada y a su hijo. Entonces, una vez de vuelta en la Tierra, Superman se dirige a la sala de interrogatorio en la que está el Joker, pero esta vez todo sería diferente. Superman, con una mirada despiadada y sin tener la menor duda, arranca el corazón del Joker de su pecho mediante un solo movimiento. Nadie tuvo tiempo de hacer algo al respecto. Estalla una ola de violencia y masacres. Superman, hartado y con una percepción diferente, revela su identidad. Algunos miembros de la Liga de la Justicia deciden unírsele, dando origen al régimen e intentando eliminar a sus opositores.





II. Estado actual

Batman/Bruce Wayne, al rechazar los ideales de Superman, es perseguido por el Régimen. En respuesta, Batman forma la Insurgencia, con ayuda de algunos otros héroes y gobiernos.

III. Funciones/objetivos

La Insurgencia busca detener la violencia del Régimen, evitar que los superhumanos pierdan su camino e impedir que utilicen sus habilidades extraordinarias para ejercer su poder sobre otros y realizar acciones poco virtuosas.

IV. Limitaciones

→ El Régimen de Superman:

- Nadie puede oponerse al Régimen sin recibir represalias.
- Esto implica medidas extremas como el homicidio.
- Superman no tiene límites.
- La exigencia consiste en obedecer los mandatos de Superman.
- Si alguien está en contra de Superman, debe ser eliminado.

→ La Insurgencia de Batman:

- Está prohibido matar bajo cualquier circunstancia.
- Son limitados por la moral, tienen reglas y límites de héroes honorables.
- Se debe evitar el uso de fuerza excesiva en criminales; la intención es arrestarlos y garantizar su derecho al debido proceso.
- Lleva a cabo sus actividades a escondidas del Régimen.





V. Principales logros

→ El Régimen de Superman: busca acabar con el crimen y con conflictos mundiales a toda costa, incluso mediante la vía autoritaria, y para poder lograr su objetivo debe detener los esfuerzos de Batman.

→ La Insurgencia de Batman: busca detener al Régimen, devolver todo a la normalidad y hacer que Superman se tranquilice, además de llevarlo ante la justicia como consecuencia de los actos que realizó con ayuda de sus simpatizantes.

